

**車が動いているときは、いかなる場合も
常に、100%運転に集中すること**

時速100キロ以上で衝突か…室蘭3人死亡事故

2016年01月07日
室蘭市で2日未明、乗用車が信号機に衝突し、乗っていた20歳代の男性3人が死亡した事故で、車は時速100キロ以上の速度で衝突したとみられることが6日、わかった。事故は2日午前2時頃、同市東町の国道36号交差点で発生。会社員男性Aさん(22)と、会社員の男性Bさん(21)、自営業の男性(22)の3人が、車外に投げ出されるなどして死亡した。

◆路側帯に停車してる車両(バス・タクシー・子供の送り迎えの車)から◆
◆子供の飛び出しに要注意！◆
◆渡って来るかもしれない…、飛び出して来るかもしれない◆

車間距離を十分に！ 滑って、追突を未然に防止

事故の要因は、運転者の
気抜き・手抜き・ぼんやり・わがまま…にある

◆スリップ事故 注意！◆
交差点手前、滑って交差点内で衝突！注意

大型スーパー付近、高齢歩行者の“危険横断”に注意！

追突事故の多くが
低速追従時の安心感と油断からくる、車間距離不足と注意力不足

“スピードダウン”で安全運転

バック時は 降りて確認 乗っても確認

追突、玉突き事故を防ぐ
交差点手前で止まる時は車1台分のスペースを空けて止まる

交差点 「右左確認/よ～し！」

**交差点 「一時停止」 出会い頭に衝突
コミュニティバスと軽トラック衝突**

2016年1月6日(水)22時7分
5日午後2時45分ごろ、滋賀県で、コミュニティバスと軽トラックが出会い頭に衝突した。両運転手とバスの乗客8人にはけがはなかった。現場はT字路で、軽トラックに一時停止義務があったという。

**「飲酒運転ばれるのがいやで…」
ひき逃げで35歳会社員を逮捕**

2016年1月6日(水)8時51分
大阪の国道交差点で5日朝、ミニバイクの女性(72)が乗用車にひき逃げされ、重傷を負った事件で、警察は6日、自動車運転処罰法違反(過失致傷)と道交法違反(ひき逃げ)の疑いで、会社員の男性容疑者(35)を逮捕した。「飲酒運転がばれるのが嫌で逃げた」と話しているといい、同署は道交法違反(酒気帯び運転)容疑でも調べる。逮捕容疑は5日午前6時10分ごろ、国道交差点で、乗用車を運転中に右折待ちをしていた女性をはね、足首骨折などの重傷を負わせたが、そのまま逃走したとしている。容疑者は前を走っていたトラックを追い越そうとして対向車線に進入、右折レーンにいた女性をはねた。5日午後になって同署に自首してきたという。

札幌の交差点 薬局に車突っ込む、女性1人重傷

2016/01/06 10:19
5日午後3時40分ごろ、札幌市中央区の薬局に、会社役員男性(58)の乗用車が突っ込み、店内にいた女性(63)をはねた。女性は右膝の骨を折る重傷。別の40代女性も、ガラスの破片で手に切り傷を負った。男性にけがはなかった。札幌中央署によると、乗用車は店舗入り口のガラスドアを破って約3メートル進入し、店内の柱に衝突して停止した。乗用車は現場近くの交差点を直進していたという。

「居眠りをしていた」 中央分離帯衝突、2人死亡

(2016/01/01-21:57)
1日午後2時半ごろ、神奈川県で、無職の男性(85)運転の乗用車が走行中、中央分離帯に衝突した。後部座席の女性2人が全身を強く打ち、病院に運ばれたが死亡。運転していた男性も胸部打撲の軽傷を負った。警察によると、男性は「居眠りをしていた」と話しており、同署が詳しい事故状況を調べている。同署によると、死亡したのは男性の妻(74)と長女(52)。路面にブレーキ痕はなかった。